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雅 さん

きみごろFARM

　今栽培しているものを確実に、
納得できる品質のものを常に出し
続けられるような、技術をまず確
立したいと思っています。そして
勝山の新しい特産物を作っていき
たいと考えていて、勝山なら福井
県内にもないようなものもできる
んじゃないかなと思っています。
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輔 さん

ネギ農家

　有機野菜で、みんなに認めても
らえるような野菜を作っていきた
いです。そして農業を楽しく見せ
られて、しっかりちゃんと周りも
応援もしてくれるような環境を作
れたらなと、日々考えて取り組ん
でいます。
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山 修
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治 さん

里芋農家

　里芋の定植までは機械化が進ん
でいますが、収穫については手作
業で行っています。また栽培技術
について、まだ経験が未熟のため、
地域の皆さんの協力を得ながら収
穫量を増やしていきたいです。

吉
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田 克
か つ や

哉 さん

志Farm

　農業を始めて3年、独立して2年
目です。主にネギの栽培を行って
いて、今年からは水菜の栽培を始
めました。 分からないことも多い
ですが、近くの農家さんと情報交
換して、日々検討しながら頑張っ
ています。
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林 誠
まこと

 さん

田歩

　農家を引き継いで、最初はいや
いや農業をしてきましたが、だん
だん面白くなってきました。
　せっかくこだわって農業をやっ
ているのなら、みんなに届けたい
という思いで、キッチンカーとか
今色々なことにチャレンジしてい
ます。

自宅の田んぼにハウスを新
しく建て、きゅうり、ミディ
トマト、冬はほうれん草を、
露地で奥越特産のナスを栽
培しています

昨年、米の国際大会に出品
したところ「プレミアムライ
センス ベストファーマー」
という評価をいただくこと
ができました‼ 野菜に付加価値をつけて、

どんどんアピールしていき
たい！

特産の里芋を栽培しています！

食育をもっと広げて、農業
をやりたい子どもを増やし
たいです！

勝山市内の農業を盛り上げようと、地元の若手農業

者の皆さんが立ち上げた「ディノファーマーズ」。

農業にかける想いをお伺いしました。

DINO FA RMERSDINO FA RMERS

今回の市民意見交換会の
対談内容は市ホームペー
ジに掲載しています

滝
たきもと

本 紫
し お ん

音 さん

平泉寺のパン屋さん

　若い人はアイデアをたくさん
持っていると思うので、実現に向
けて応援してほしいと思います。
勝山をアピールするとともに若い
農業者に光を当てたPRをしていた
だけたら嬉しいです。注目される
ことでやる気につながります。

昨年の11月から「平泉寺の
パン屋さん」というパン屋
をはじめました

高
たかはし

橋 小
こ は る

春 さん

べり果

　農業の課題は高齢化と後継者不
足だと思います。就農者向けの制
度をＰＲして、 I ターン・ U ターン
者を狙って、今後新規就農者を増
やしたいなって思っています。新
しい仲間を増やして、勝山の農業
を盛り上げたいです。

勝山市でイチゴを作り始め
て3年目になります
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